

Monatliche Neuigkeiten aus der Integrierten Ländlichen Entwicklung Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz

Personalkarussell dreht sich erneut

Zum 1. Dezember 2025 hat sich das Personalkarussell in unserer Öko-Modellregion Fränkische Schweiz erneut gedreht und wir können einen neuen Mitarbeiter Willkommen heißen. Und das Erfolgsprojekt Interkommunales Kompensationsflächenmanagement bekommt personelle Verstärkung zum 1. Januar 2026.

Die integrierte ländliche Entwicklung Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz hat mit dem bayerischen Modellprojekt des interkommunalen Kompensationsflächenmanagements ein herausragendes Projekt in der Umsetzung. Dank der finanziellen Unterstützung aus Mitteln der Ländlichen Entwicklung ist es gelungen, aus einem konzeptionellen innovativen Ansatz zum Thema Ausgleichsflächen ein in der Praxis erfolgreiches Projekt zu etablieren.

Das in diesem Projekt geschaffene Angebot für unsere Kommunen und Unternehmen sowie Private erzeugt so viel Nachfrage, dass Projektmanager Daniel Jentsch ab Januar 2026 Unterstützung von Ariane Volkmann bekommt. Frau Volkmann war im September 2025 zum Projekt Öko-Modellregion Fränkische Schweiz gekommen und hatte die Chance zum internen Wechsel auf diese zusätzliche Stelle im Flächenmanagement genutzt. Die studierte Agrarwissenschaftlerin wird sich um die Belange der Landwirtschaft im Zusammenhang des Ausgleichsflächenmanagements kümmern.

Nachfolger schnell gefunden

Damit war die Stelle an der Seite von Laura Pircher im Management der Öko-Modellregion Fränkische Schweiz wieder frei geworden. Die-

se Lücke konnte jedoch mit Aaron Beyer schnell wieder geschlossen werden. Der aus Engelhardsberg in der Gemeinde Wiesenthal stammende Projektmanager hat an der Hochschule Weihenstephan Triesdorf ökologische Landwirtschaft studiert und ist nicht nur wegen seiner Ausbildung prädestiniert für die Arbeit in der Öko-Modellregion Fränkische Schweiz. Zu Hause ist er auf dem Biohof Beyer und deshalb bestens mit den Herausforderungen und Chancen der ökologischen Landbewirtschaftung in der Region vertraut. Beyer hatte sich im Herbst vergangenen Jahres auf die Stelle bereits beworben und war als damals Zweit platzierte noch verfügbar und interessiert.

Mit starken Teams in den Projekten werden wir die regionale Erfolgsgeschichte auch 2026 weiterschreiben!

Öko-Modellregion Fränkische Schweiz



Interkommunales Kompensations- flächenmanagement



Aaron Beyer



Laura Pircher



Daniel Jentsch



Ariane Volkmann